



INTERNATIONAL MEDIA,

Empat Rekor MURI dan Pamitan Gubernur, Warnai Upacara Peringatan HUT Jatim ke-78 Tahun 2023



Gubernur Khofifah (tengah), Wagub Emil (kedua kanan), Ketua PKK Arumi (kanan) dan Kepala Dindik Aries Agung (kiri), saat menerima piagam rekor MURI.



Foto bersama tamu VIP.

SURABAYA (IM) - Empat catatan rekor MURI (Museum Rekor Indonesia) terbaru, mewarnai upacara peringatan Hari Jadi ke-78 Provinsi Jawa Timur, di halaman Gedung Negara Graha, Surabaya, Kamis (12/10).

Gubernur Jawa Timur Khofifah Inder Parawansa, Wakil Gubernur Emil Elestianto Dardak, Ketua Penggerak PKK Jatim Arumi Bachsin, dan Kepala Dinas Pendidikan Jawa Timur Aries Agung Paewai menerima penghargaan dari Muri Indonesia.

Rekor MURI yang pertama adalah pameran 2.376 mural karya siswa SMA, SMK dan SLB di Jawa Timur, dengan tema prestasi Gubernur Jatim Khofifah Inder Parawansa dan Wakil Gubernur Emil Elestianto Dardak, di sepanjang jalan Gubernur Suryo hingga Genteng Kali, 11-12 Oktober 2023.



Berbagai tarian tradisional Jawa Timur meramaikan peringatan HUT ke-78 Provinsi Jawa Timur di Graha Surabaya.

Rekor MURI kedua adalah penanaman 19.038 pohon serentak, oleh siswa SMA, SMK dan SLB se-Jawa Timur, saat Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS).

Rekor MURI ketiga adalah pemberian santunan pada 23.330

anak yatim di satuan pendidikan SMA, SMK dan SLB Jawa Timur, selama MPLS (Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah).

Dan rekor MURI keempat adalah kendaraan listrik hasil konvensi terbanyak karya siswa SMK di Jawa Timur. Yakni sebsnyak

115 kendaraan, yang terdiri dari 104 Roda Empat, 1 Roda Tiga, dan 10 Roda Dua.

Gubernur Khofifah yang bertindak selaku inspektur upacara, mengajak seluruh pihak untuk merefleksikan diri terhadap moto Jawa Timur, yaitu Jer Basuki

Mawa Bea.

"Artinya bekerja keras, tekun, tulus dan profesional. Filosofi tersebut memiliki maksud, yaitu semua prestasi dan kebahagiaan membutuhkan kerja keras, effort dan pengorbanan," ujarnya.

"Bukan hanya kerja keras. Untuk maju dan berhasil, kita harus kerja inisiatif, kolaboratif, dan inovasi. Tentunya dengan melibatkan semua warga dan aktor-aktor strategis Jatim," tambahnya.

"Kita tidak hanya menciptakan warga yang sejahtera. Tetapi melahirkan generasi muda sebagai game changer," ungkapnya.

Dalam kesempatan itu, Gubernur Khofifah dan Wagub Emil juga berpamitan pada seluruh warga Jawa Timur. Karena akan memasuki akhir kepemimpinannya, setelah hampir lima tahun menjabat.

"Bersama Pak Emil Dardak, kami akan pamit kepada penjenengan semua warga Jatim yang luar biasa. Karena Hari Jadi ke-78 ini, merupakan tahun terakhir di periode kami saat ini," pungkasnya. • anto tze

Lestarkan Budaya dan Pererat Silaturahmi, PTK Indonesia Gelar Festival Kue Bulan



Budi Utomo



Vinsan Effendi Lie



Darmadi Durianto.

JAKARTA (IM) - Perhimpunan Tionghoa Kalimantan Barat Indonesia (PTK Indonesia) pada Kamis (28/9) lalu menyelenggarakan Festival Kue Bulan 2023.

Dalam acara ini juga berlangsung Malam Final Lomba Menyanyi PTK Indonesia Idol 2023, di Sense Restaurant, Mangga Dua Square, Jakarta Barat.

Sebelumnya, Lomba Menyanyi PTK Indonesia Idol 2023 ini telah dilakukan babak penyisihan di Restaurant Empurau, Jalan KH. Mas Mansur, Jakarta Barat, yang melaksanakan Soft Launching Restaurant Seafood tersebut.

Ada pun tim juri terdiri dari

Agustar, Ranni dan Cao Feng yang sudah sangat dikenal dikalangan penyanyi.

Hadir dalam perayaan ini sejumlah tokoh diantaranya Anggota DPR RI dari Komisi VI Fraksi PDIP yang juga ketua Dewan Pengarah PTK Indonesia Darmadi Durianto, Ketua Dewan Kehormatan Fuidy Luckman, beserta Dewan Kormatan/tokoh Pui Sudarto, Poo Sun Kok, Ketua Dewan Pembina Tjhai Leonardi, Mantan Wali Kota Singkawang Tjhai Ciu Mie, Marsda TNI (Purn) Surya Margono, dan para ketua Perkumpulan yang tergabung dalam PTK Indonesia.

Darmadi Durianto, selaku Ketua Dewan Pakar, dalam sambutannya mengajak agar seluruh anggota dan pengurus PTK Indonesia untuk sama-sama menyatukan visi dalam membangun Indonesia ke depan.

Menjelang pemilihan umum karena perbedaan dukungan, sejatinya tidak menjadikan terbelah belah dalam suatu organisasi, tetap focus untuk persatuan dan keharmonisan organisasi.

"Sinergi bersama seluruh komponen Kalbar dalam memajukan Kalbar dan Indonesia akan jauh

lebih mudah melalui PTK Indonesia. Bersinergi artinya bekerja sama sama untuk mewujudkan Kalbar Hebat dan Indonesia Hebat," ujar Darmadi.

Ketua PTK Indonesia Vincent Effendy Lie menyampaikan tujuan perayaan ini selain silaturahmi usai pandemic, juga untuk melestarikan budaya nenek moyang yang harus dirawat dan ditularkan ke generasi berikutnya.

"Setiap tahun, festival kue bulan menghantarkan kita pada

momen yang khusus dan penuh makna. Ini adalah saat ketika keluarga dan teman-teman berkumpul untuk merayakan keberlimpahan musim gugur dan menyambut lezatnya kue bulan," Ungkapnya.

Ketua Panitia Budi Utomo, menyampaikan bahwa digagasnya perayaan Festival Kue Bulan ini guna memperkuat silaturahmi dan berkumpul bersama, saling berbagi, makan malam bersama penuh keakraban. Festival ini juga adalah waktu untuk berbagi hara-

pan dan doa agar selalu mendapat kesuksesan

"Dalam keberlimpahan musim gugur, mari kita bersyukur dan merayakan bersama. Selamat Festival Kue Bulan, semoga kita selalu bersatu dalam cinta dan kasih sayang." Kata Budi Utomo.

Mengiringi makan malam para finalis lomba menunjukkan bakatnya dan keterampilannya di atas panggung, diselingi berbagai tarian tradisional, sehingga acara berlangsung meriah dan semarak. • bam



Para undangan dan tamu kehormatan menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya.



Penampilan salah satu finalis.



Fuidy Luckman dan undangan lainnya berfoto bersama.



Penampilan salah satu finalis wanita, Sofie.



Para juri: Cao Feng, Ranni dan Agustar.



Fuidy Luckman dan undangan lainnya berfoto bersama.

Prof. Xu Kecheng Berkisah tentang Melawan Kanker di Forum Diskusi "Pencegahan Kanker dengan Preventive Medicine"



KI-KA: SD Dharmono, Profesor Xu Kecheng dan Charles Saerang.



Profesor Xu Kecheng menerima cenderamata dari Charles Saerang.



KI-KA: SD Dharmono, Profesor Xu Kecheng, Prof. Yenny Thamrin dan Charles Saerang.

JAKARTA (IM) - Kepala RS Kanker Fuda Guangzhou, Tiongkok, Profesor Xu Kecheng, Rabu (11/10) lalu tampil menjadi pembicara dalam Forum Diskusi bertajuk "Pencegahan Kanker dengan Preventive Medicine" yang berlangsung di Jakarta Pusat.

Forum diskusi yang diinisiasi oleh Founder President Executive Club ini dihadiri oleh para ahli medis, relawan dan pengusaha, antara lain SD Dharmono, Charles Saerang dan Prof. Yenny Thamrin.

Dalam forum tersebut, Profesor Xu berbagi kisah tentang upaya melawan kanker dan eksplorasi medisnya selama 20 tahun di bidang kedokteran terkait kanker.

Dia menerangkan bahwa diskusi kali ini bertujuan untuk mengeksplorasi gagasan baru dalam bidang pengobatan kanker.

Menurutnya penelitian kanker telah membuat kemajuan besar dalam beberapa dekade terakhir, namun tingkat kematian akibat kanker masih belum menunjukkan tren penurunan yang signifikan.

Waktu kelangsungan hidup pasien kanker juga tidak memperoleh perpanjangan secara signifikan. Mereka menghadapi ancaman kematian.

Menurut informasi, dalam 20 tahun terakhir Profesor Xu



Profesor Xu Kecheng berfoto bersama Siti Fadilah, SD Dharmono, Charles Saerang, Prof. Yenny Thamrin dan pengusaha lainnya.

Kecheng telah meneliti sejumlah metode pencegahan atau pengobatan baru untuk kanker.

Metode tersebut mungkin bisa digunakan dalam beberapa dekade mendatang, namun bagaimana membuat penelitian tersebut menjadi metode pengobatan yang baik masih perlu terus dieksplorasi, agar pasien bisa hidup lebih lama dan bahagia.

Xu Kecheng yang sudah berusia 84 tahun itu juga mengatakan, pengobatan tradisional seperti operasi, radioterapi dan kemoterapi yang hanya menghilangkan tumor, tidaklah mencapai tujuan pengobatan.

Tujuan dan misi pengobatan kanker adalah untuk menjaga kelangsungan hidup pasien, dan sangat penting untuk melakukan tindakan rehabilitasi komprehensif atau imunoterapi untuk memperkuat kekebalan tubuh.

Sementara Mantan Menteri Kesehatan Siti Fadilah yang hadir dalam forum diskusi tersebut menilai, berbagai metode baru pencegahan kanker seperti melalui penggunaan vaksin kanker atau imunoterapi kanker yang dikemukakan oleh Profesor Xu Kecheng, lebih baik dibandingkan pengobatan tradisional. Metode tersebut belum ada di Indonesia. • kris/jhk

Menaker Ida Fauziah Yakin Lulusan Institut Pariwisata Trisakti Mampu Menjawab Kebutuhan Lapangan Kerja



Menaker Ida Fauziah berfoto bersama Rektor, Fetty Asmanati dan mahasiwi berprestasi.



Rektor, Fetty Asmanati bersama pimpinan sidang senat.

JAKARTA (IM) - Institut Pariwisata Trisakti baru saja mewisuda 568 mahasiswa yang terdiri dari program studi doktor pariwisata, magister pariwisata, sarjana pariwisata, sarjana terapan, pengelolaan perhotelan dan usaha perhotelan.

Prosesi wisuda dilaksanakan pada Kamis (12/10) di Jakarta Convention Center, Jakarta.

Dari jumlah wisudawan tersebut sekitar 20 persennya diterima bekerja di berbagai perusahaan sebelum dinyatakan lulus secara resmi.

Rektor Institut Pariwisata Trisakti Fetty Asmanati menerangkan 568 wisudawan tersebut terdiri dari mahasiswa program studi doktoral 7 orang, program studi master 72 orang, S1 pariwisata 85 orang, pengelolaan perhotelan 336 orang dan usaha perjalanan wisata 68.

Hal yang menggembirakan dari para wisudawan ini ialah beberapa di antaranya sudah



Institut Pariwisata Trisakti mewisuda 568 mahasiswa.

langsung mendapatkan pekerjaan.

"Dari 568 mahasiswa yang akan kami wisuda, sudah ada 101 orang yang dalam waktu kurang dari 1 bulan (dari kelulusan) sudah mendapatkan pekerjaan," tambah Rektor Fetty Asmanati dalam acara wisuda.

Satu hal yang menggembirakan lagi dalam wisuda kali ini yaitu Institut Pariwisata Trisakti

menelurkan juga lulusan program doktoralnya.

Menteri Ketenagakerjaan Ida Fauziah yang menghadiri acara wisuda tersebut menambahkan bahwa prosesi wisuda bukan hanya pemakaian toga semata, tapi pengakuan akademik bahwa seluruh wisudawan memiliki kompetensi dan siap untuk memasuki dunia kerja.

"Anda semua harus siap buktikan diri menjadi kompeten dan profesional di dunia kerja. Saya yakin semua dapat mengamalkan almamater tercinta khususnya di sektor pariwisata," ujar Menaker Ida.

Menurutnya, saat ini Indonesia memiliki tantangan dalam hal persaingan dunia kerja yang ketat termasuk di sektor pariwisata.

Ida mengungkapkan terdapat 940 ribu pengangguran berpendidikan tinggi di Indonesia. Hal ini menjadi tantangan yang perlu diatasi bersama.

Di sektor pariwisata, pemerintah berupaya menciptakan lapangan kerja dengan pengembangan 5 destinasi pariwisata super prioritas.

"Pengembangan ini akan

memperluas kesempatan kerja dan menyerap banyak tenaga kerja. Artinya peluang kalian menjadi pengangguran semakin kecil karena peluangnya terbuka. Kemnaker memperhitungkan ada 657 ribu lapangan pekerjaan terbuka di 5 DPSP ini untuk 10 tahun ke depan atau 65 ribu per tahun," tegas Ida.

Ida meyakini lulusan Institut Pariwisata Trisakti yang dibekali hard skill dan soft skill akan mampu menjawab kebutuhan ini.

Sementara itu, Ketua Pengurus Yayasan Trisakti Prof. Ainun Na'im percaya bahwa apa yang diperoleh oleh lulusan Institut Pariwisata Trisakti akan sangat bermanfaat.

"Pariwisata ini merupakan sektor yang sangat strategis dalam perekonomian Indonesia. Karena itu, program studi dan lulusan di bidang pariwisata sangat penting untuk mendukung perekonomian dan pembangunan Indonesia," pungkas Ainun. • kris

Berikan Apresiasi kepada Nasabah, PT Pegadaian Gelar Raya Pegadaian



Pengunjung menyaksikan emas yang dipamerkan pada Pekan Raya Pegadaian di Medan, Sumut, Kamis (12/10).

MEDAN (IM) - Sebagai bentuk apresiasi dan terima kasih kepada nasabah dan masyarakat luas atau yang akrab disebut Sahabat Pegadaian, PT Pegadaian menggelar Raya Pegadaian

yang diadakan serentak di 12 titik seluruh Indonesia.

Dalam kegiatan tersebut, perusahaan dengan tagline Mengatasi Masalah Tanpa Masalah ini menyajikan

banyak acara, mulai dari hiburan dan ragam hadiah menarik.

Seperti bazar UMKM, tebus murah sembako, bazar lelang emas, talk-show, hiburan musik, hingga aneka perlombaan dan lucky draw dengan total nilai hadiah jutaan rupiah.

Untuk Kantor Wilayah (Kanwil) 1 Medan, Pekan Raya Pegadaian digelar di Manhattan Times Square, Kamis (12/10) - Sabtu (14/10).

Pemimpin Wilayah PT Pegadaian Kanwil 1 Medan Arief Rinardi Sunardi, mengatakan warga Kota Medan disuguhkan Program Tebus Murah Sembako dimana bagi yang bertransaksi minimal Rp100.000 di booth Pegadaian dan UMKM.

"Selain itu bagi para nasabah setia Pegadaian yang mempunyai Surat Bukti Gadai aktif periode tanggal 1-14 Oktober 2023 juga akan memperoleh kesempatan yang sama," tambah Arief Rinardi Sunardi, Jumat

(13/10). Kembali Arief mengatakan, pada kesempatan ini juga akan diuji keberuntungan memperoleh hadiah langsung berupa merchandise menarik dari Pegadaian melalui permainan mesin capit hadiah (claw machine).

"Untuk menambah keseruan lainnya, Pegadaian juga menggelar ajang Stand Up Comedy Competition pada hari ini dan Idol Anak pada hari Sabtu (besok-red) yang bakal mengisi hiburan pada acara Pekan Raya Pegadaian," ujarnya.

Selama gelaran Pekan Raya Pegadaian di Manhattan Times Square, banyak beragam layanan dan produk yang dapat dimanfaatkan oleh masyarakat. Selain beragam hiburan dan acara yang menarik bagi pengunjung dan juga nasabah setia Pegadaian, juga akan ada penyerahan hadiah Pegadaian Poin. Ada pun Pegadaian Poin merupakan program yang dirancang sebagai bentuk apresiasi Pegadaian

kepada nasabah setianya.

Setiap transaksi produk Pegadaian baik secara langsung maupun melalui aplikasi Pegadaian Digital senilai Rp100.000 atau kelipatannya, nasabah akan mendapatkan poin yang dapat ditukar ke berbagai produk/program menarik. Selain itu poin juga dilakukan pengundian dengan hadiah utama mobil listrik, sepeda motor, maupun puluhan hadiah lainnya.

Ada pun periode pengundian dilakukan sebanyak dua kali. Periode 1 Mei - 31 Agustus 2023 diundi pada 14 September 2023. Sedangkan periode 2 September - Desember 2023 akan diundi di bulan Januari 2024.

Deputi Operasional PT Pegadaian Medan, Basuki Tri Andayani, mengungkapkan pada acara puncak Pekan Raya Pegadaian di Kanwil 1 Medan, diserahkan hadiah utama mobil listrik dan sepeda motor. Nama pemenang dapat dilihat melalui akun

instagram @sahabatpegadaian.

"Kami mengimbau agar nasabah berhati-hati apabila ada pihak yang mengatasnamakan pihak Pegadaian, dengan meminta sejumlah uang atau data diri sehubungan undian Pegadaian Poin. Program ini tidak dipungut biaya apapun. Jika terjadi indikasi penipuan, harap dilaporkan melalui Call Center Pegadaian 1500 569," kata Basuki.

Sementara itu, Direktur Pemasaran dan Pengembangan Produk PT Pegadaian, Elvi Rofiqotul Hidayati, menjelaskan, ada beberapa program Pegadaian yang juga dihadirkan dalam semarak Pekan Raya Pegadaian seperti Bazar Expo Gadepreneur UMKM, Pegadaian Poin dan juga keikutsertaan Pegadaian untuk memeriahkan Bulan Inklusi Keuangan (BIK) OJK dengan tujuan meningkatkan literasi dan menjadi bagian inklusi keuangan di masyarakat. • ist